

Tim Becker macht Stand-Up-Comedy mit Puppen

Tabu- und gnadenlos entwickelt er Puppengespräche mit hoher Humordichte, zielsicheren Pointen und wiedererkennbaren Macken aus dem Alltag der "ganz" normalen Menschen.

Seine Truppe erzählt Storys, die oder Tim im realen Leben aufgeschnappt hat, wobei sein Fokus dabei auf den ansteckend komischen und schrulligen Eigenheiten der Charaktere liegt. Zielsicher projiziert er die Eigenschaften, Dialekte oder einfach Merkwürdiges auf seine plüschigen Protagonisten.

Der Humor ist alles andere als brav, manchmal bissig und unvergleichlich lustig. Sein Puppenspiel ist so überzeugend, dass die Zuschauer glatt vergessen, nur eine Puppe vor sich haben.

Mit virtuosem Handwerk präsentiert er seit über 15 Jahren die Kunst des Bauchredens. Dabei ruht er sich nie auf irgendwelchen Lorbeeren aus, es sei denn, sie können sprechen. Einige seiner Puppen sind mittlerweile Stars für sich.

Die Presse schwärmt: "Das Bauchgefühl, mit dem er seine Kumpane zum Leben erweckt, grenzt an Zauberei."

Mit seiner Soloshow "Die Puppen, die ich rief" begeistert er seit Jahren Theaterbühnen im gesamten deutschsprachigen Raum, im TV und Social Media.

Meilensteine:

TV:

RTL-Puppenstars

ARD

NDR

3Sat

hr Fernsehen

ARD

mdr

Nightwash

Theater & Festival:

Quatsch Comedy Club Berlin Kultur im Zelt Braunschweig Polizeishow Kiel

Desimos Spezialklub

Hoftheater Baienfurt

Theater Grüne Zitadelle

Neckarhalle

Comoedie Lübeck

Casinotheater Ch-Winterthur

Magic Comedy Festival Schweiz

Presseball Lübeck

Krystallpalast Leipzig

Naturns lacht

Kusch Herborn

Kursaal3 Sylt

Kreuzfahrt:

MeinSchiff

AIDA

Costa

Phönix

Firmen:

Siemens AG

Union Investment

Stadtwerke Düsseldorf

Mieterverein NRW

Valavier Resort Österreich

Forum Schwechat- Österreich

Regenbogen AG

Alliance Healthcare Deutschland

Metzgerball Dornbirn

Varieté:

Varieté et Cetera Bochum

Zirkus FlicFlac

Da Capo Darmstadt